

Sitzungsprotokoll

Ort	Online Sitzungsraum des FSR 4
Datum	24.03.2021
Uhrzeit	20:00 Uhr
Sitzungsleitung	Patricia Kaiser
Protokollant	Albrecht Voigt
Version	öffentlich

Wenn nicht extra ausgewiesen, sind in Klammern stehende Personen für die Erfüllung der Aufgabe verantwortlich. Bei Mehrfachnennung ist die erste Person Hauptverantwortlicher. Maskuline Bezeichnungen von Personen schließen männliche und weibliche ein.

Anwesenheit:

FSR4

Name	Funktion	Anwesenheit
Xenia Bühne	gewähltes Mitglied	Anwesend
Franziska Fisch	Gewähltes Mitglied	Entschuldigt
Leonore Hohberg	2. Finanzverantwortliche	Anwesend
Patricia Kaiser	Vorsitzende	Anwesend
Martin Kirschner	gewähltes Mitglied	Anwesend
Hannes Klessig	Sprecher	Anwesend
Elena Knoche	gewähltes Mitglied	Anwesend
Johann Ksinsik	gewähltes Mitglied	Anwesend
Albrecht Voigt	1. Finanzverantwortlicher	Anwesend

Freiwillige Helfer

/

Gäste

Oliver Nytsch	Gast
---------------	------

TAGESORDNUNGSPUNKTE

1	BEGRÜßUNG, ANWESENHEIT, BESCHLUSSFÄHIGKEIT, ÄNDERUNGEN DER TAGESORDNUNG	3
2	POST UND PROTOKOLL.....	3
3	INFORUNDLAUF	4
4	FINANZEN.....	5
5	SONSTIGES	5
6	NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN	5

1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit, Änderungen der Tagesordnung

- Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

2 Post und Protokoll

- Pouyan Khatami (TH Brandenburg) (Mittwoch, 03.03.2021): Anmeldung für SAP Online Kurse für Studierende durch erp4students bis Mittwoch, den 17. März möglich
- Hannes Potts (Mittwoch, 03.03.2021): Zusendung von klausurnahem Lernmaterial für das Modul Neue Konstruktionswerkstoffe
- Maxi Maiwald (Donnerstag, 04.03.2021): Frage nach klausurnahem Lernmaterial und nach Formblätter für das Anlegen einer wissenschaftlichen Arbeit → Wird vom Institut vorgegeben und findet man auch auf der Seite der TU
- Stefan Hensel („#WIRfürStudenten“) (Donnerstag, 04.03.2021): Umfrage für die Auswirkung der Corona Pandemie auf Studierende
- Mohamed Alsharief (Sonntag, den 07.03.2021): Anfrage für eine Empfehlung für ein Masterstudium in Deutschland
- Paul Seiffert (Sonntag, den 07.03.2021): Änderung in den Anpassungsmodulen ist mit Hürden verbunden
- Loris Kunze (Sonntag, den 07.03.2021): Anfrage für klausurnahe Lernmaterialien für das Modul Einführung in die Prinzipien der Chemie
- Sibylle Rumpf (Springer Verlag) (Montag, 08.03.2021): Verlosung eines Buchkuchens unter Angabe der Sinnhaftigkeit von digitalem Zusatzmaterial zu Lehrbüchern
- Sabine Schellbach (Dezernat 5) (Dienstag, 09.03.2021): Informationen zur Planung des Starts in das Sommersemester
- Steffen Böckle (Dienstag, 09.03.2021): Anfrage zu klausurnahem Lernmaterial zum Modul Stahlbau
- Vyshaali Subramanian (Dienstag, 09.03.2021): Hilfe bei der Vorbereitung auf die Klausur Industrielle Fotovoltaik gefragt
- Anselm Peischl (Mittwoch, 10.03.2021): Vorstandswechsel des EAC im März mit der Wahl des neuen Vorstandsvorsitzenden Anselm Peischl und dem Stellvertreter Russi Petkov
- Richard Vinzenz Gruhn (Mittwoch, 10.03.2021): Anfrage zu klausurnahem Lernmaterial zum Modul Stahlbau
- Gaurav Siddhartha (Freitag, 12.03.2021): Anfrage zum Einschreiben in den Masterstudiengang Maschinenbau mit B2 Zertifikat
- SAXEED-Newsletter (Gründernetzwerk) (Montag, 15.03.2021): Newsletter für den März
- Ege Tufan (ProjectTogether) (Dienstag, 16.03.2021): Informationen zum Open Social Innovation Prozess UpdateDeutschland → Entwicklung spezieller Problematiken, vorgegeben von der Bundesregierung, durch Studierende in Zusammenarbeit mit Experten
- Lukas Dörfel (Dienstag, 16.03.2021): Anfrage für Informationen zum Semesterstart und Vorlesungen unter Beachtung der Verlängerung des Prüfungszeitraumes
- Lukas Eichinger/Paul Senf (Sprecher KSS) (Dienstag, 16.03.2021): Erinnerung an die Stellenausschreibung als Amtsträger*in für die Konferenz Sächsischer Studierender

- Sabine Schellbach (Dezernat 5) (Mittwoch, 17.03.2021): Infos zur zentralen Einführungsveranstaltung zum Sommersemester 2021 am Dienstag, den 06. April ab 18:00 Uhr mit Bereitstellung von BBB-Räumen zur Diskussion von Studierenden mit Studienanfängern
- Maike Baudach (Dezernat 5) (Mittwoch, 17.03.2021): Fehlende Zusage zur Teilnahme an der Einführungsveranstaltung für das Sommersemester → Teilnahme wurde bestätigt
- Isabel Gorzitze (Dezernat 5) (Donnerstag, 18.03.2021): Aufruf zur Suche nach Teilnehmenden für Couch-Gespräche zur Befragung von Studierenden über die Studiensituation mit dem ersten Gespräch am Montag, den 19.04.2021
- Paul Löps (Freitag, 19.03.2021): Zusendung von klausurnahem Lernmaterial für verschiedene Module
- SAXEED-Newsletter (Gründernetzwerk) (Freitag, 19.03.2021): Newsletter mit dem Lehrangebot von SAXEED in den nächsten Wochen
- Mirjam Roth (DDV Sachsen GmbH) (Freitag, 19.03.2021): Anfrage zum Weiterleiten des Angebots zur Nutzung des Nachrichtenportals Sächsische.de unter den Studierenden mit Rückmeldung bis zum Mittwoch, den 31.03.2021
- UniNow (Freitag, 19.03.2021): Verknüpfung mit dem Instagram Account fehlgeschlagen
- Carina Hänig (StuRa) (Montag, 22.03.2021): Fertigstellung des Haushaltsabschluss für die Legislatur 2020/2021 bis zum Mittwoch, den 14. April 2021
- Lukas Eichinger/Paul Senf (Sprecher KSS) (Montag, 22.03.2021): Unterstützung des offenen Briefs der Konferenz Sächsischer Studierender gegen die Kürzung von Tutoriengeldern studentischer Tutoren
- Diana Giersch (Prorektorat Bildung) (Dienstag, 23.03.2021): Ausschreibung Ehrenamtspreis des Fördervereins des Industrievereins Sachsen 1828 e.V. für sächsische Studierende
- Markus Rojer (FaTaMa e.V.) (Dienstag, 23.03.2021): Hinweis auf das Überweisen des Mitgliedsbeitrags für den FaTaMa e.V. → Komplikationen bei der Überweisung werden geklärt

➤ Das Protokoll vom 02.03.2021 wurde 5 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen angenommen.

3 Inforundlauf

- Vorstellung von allen Mitgliedern für den Gast bei der Sitzung
- Online-Petition für die Novellierung des Sächsischen Hochschulfreiheitsgesetz von der Konferenz Sächsischer Studierender mit Forderungen wie die Abschaffung der maximalen Versuche zum Bestehen einer Klausur und zur Abschaffung des Semesterbeitrags → Informationen sind im Gremienslack zu finden
- Vorbereitungen für den Büroumbau → Ausräumen des Büros und Unterbringen von Büroutensilien im privaten Raum, Erstellen von Schnittlisten und Auflistung der Teile für den jeweiligen Baumarkt durch Xenia und Albrecht
- Infoveranstaltung zur Einführung in das Sommersemester findet am Dienstag, den 06. April um 18:00 statt → Bisher sind Patricia und Hannes angemeldet, wobei sich noch mehr Leute an den Gruppengesprächen beteiligen können
- Organisation des nächsten Gremienstammtisch am Mittwoch, den 07.04.2021 um 20:00 Uhr durch den FSR 2 → monatlich wird fortlaufend durch jeden FSR jeden ersten Mittwoch im Monat ein Gremienstammtisch organisiert

- Hannes hat morgen ein Tutorium mit den Erstsemesterstudierenden, in welchem er nochmal auf die Herausforderungen im zweiten Semester hinweisen möchte und für den FSR werben wird
- Aufklärung über die Rechtfertigung einer Präsenzprüfung für Thermo 1 → teils willkürliche Durchführung von Prüfungen aus der Fakultät 4, wobei Thermo 1 durch die Schnelltests zusätzliche Sicherheit während der Prüfung gewährleisten sollte → Sollte nochmal bei einem Gespräch mit Prof. Fieback angesprochen werden
- Einrichten eines Treffens mit dem Dekan Prof. Fieback und dem FSR, in welchem auf die ganzen Missstände bei einem sachlichen Gespräch hingewiesen werden soll und darüber diskutiert wird → Hannes wird Termin mit Prof. Fieback in der zweiten Vorlesungswoche ausmachen

4 Finanzen

- Haushaltsabschluss muss bis zum Mittwoch, den 14. April abgegeben werden → In Absprache mit den Finanzverantwortlichen des StuRas können die Materialien für den Büroumbau auch noch mit im alten Haushalt abgerechnet werden
- Kühlschrank und Sackkarre wurden bestellt und sind jetzt im Büro angekommen und

5 Sonstiges

- Für den Sitzungstermin wird eine Doodle-Liste von Patricia erstellt → Tendenz für den Sitzungstermin ist abends
- Reels kommen sehr gut an → Franzl ist dabei, noch zwei mehr zu erstellen und hochzuladen
- Reel mit Bier trinken ist noch in Planung, weitere Ideen sollen dann für das Sommersemester vorgemerkt werden
- Anmerkung, dass Prüfungen laut der beschlossenen Satzung des Senats in Absprache mit den Studierenden auf einen konkreten Termin verschoben werden sollen → Regelung wird von Lehrenden nicht ernst genommen und deswegen wird das Problem bei einem Gespräch mit dem Dekan angesprochen

➤ Die Sitzung wurde um 21:15 Uhr geschlossen

6 Nächster Sitzungstermin

Ort	Online Sitzungsraum des FSR4
Datum	06.04.2021
Uhrzeit	20:00 Uhr
Sitzungsleitung	Patricia Kaiser
Protokollant	Albrecht Voigt



Sitzungsleitung:

Protokollant: